

Gilets Jaunes Bassin de Thau

AG du 27 janvier 2019

Point sur les actions de la semaine passée.....	2
<u>Actions ponctuelles.....</u>	<u>2</u>
<i>Lundi 21 janvier, au tribunal.....</i>	2
<i>Mardi 22 janvier, DNA.....</i>	2
<i>Mercredi 23 janvier, marché de sète.....</i>	2
<i>Jeudi 24 janvier, SAM.....</i>	2
<u>Groupe juridique.....</u>	<u>2</u>
Conférence de Presse LDH.....	3
Entretien avec le Préfet.....	3
Audience au Tribunal Administratif.....	3
<i>Vendredi 25 janvier : Rencontre avec le député Eliaou.....</i>	3
<i>Samedi 26 janvier, manifestation à Sète.....</i>	4
<i>RQ : pb de communication.....</i>	4
Les actions à venir.....	4
<i>Lundi Atelier constituant.....</i>	4
<i>Mercredi 30 janvier : marché / visites EHPAD.....</i>	4
<i>Jeudi TGI.....</i>	5
<i>Samedi : rassemblement citoyen devant la Mairie de Frontignan.....</i>	5
Projet de rassemblement de tous les Gilets Jaunes d'Occitanie.....	5
Notre représentant à Commercy.....	5
Groupes de travail.....	5
<u>Commission communication.....</u>	<u>5</u>
<i>Affiches sur les violences policières.....</i>	5
<i>flyers.....</i>	5
<i>Stickers.....</i>	6
<u>CR Commission doléance.....</u>	<u>6</u>
<i>Résumé sur la forme.....</i>	6
<i>Résumé sur le fond.....</i>	6
<i>Fiscal.....</i>	6
Premier bilan des doléances de Frontignan.....	7
<u>Comité action.....</u>	<u>7</u>
<u>Atelier constituant de Frontignan.....</u>	<u>7</u>
Interventions individuelles.....	8
<i>Discuter avec nos voisins.....</i>	8
<i>Le carcan européen.....</i>	8
<i>Préparer la grève générale.....</i>	8
<i>Sur l'association de victimes.....</i>	8
<i>Inviter à nous rejoindre.....</i>	9
<i>contre la liste GJ aux européennes.....</i>	9
<i>Attirer les jeunes.....</i>	9

Mouvement apolitical, asyndical, pacifique.

Règles assez simples de cette AG : on se respecte, on essaie de pas se couper la parole. La prise de parole dure 3 minutes, il lève la main, on l'inscrit.

Cette réunion sert à expliquer ce qui s'est passé cette semaine. Relater.

On relatera aussi ce qui est prévu pour la semaine prochaine, et on attend vos interventions.

Parole des commissions mises en place depuis plusieurs semaines.

Pleins de groupes constituants, qui résumeront l'avancée de leurs travaux.

Point sur les actions de la semaine passée

Actions ponctuelles

Lundi 21 janvier, au tribunal

14h : soutien aux personnalité lors de la manif du 19 janvier,

+ plus une reconstitution du jugement du roi, le 21 janvier 1893 à 10h22 à Paris.

Présence des GJ aux vœux

RV pris avec M. Commeinhes, trois personnes pour aller rencontrer monsieur Commeinhes.

Mardi 22 janvier, DNA

des GJ ont essayé de bloquer le lieu de Demain Nous Appartient. Mais ont été arrêtés.

10h, ont distribué des tracts à Oole Emploi, ont été délogés

10h30 Impots de Sète, jeu du chat et de la souris. Quatre fois de suite.

11H, sécurité sociale.

Distribution à Carrefour market

retour market.

Mercredi 23 janvier, marché de sète

distribution tracts ric,

Petits incidents isolés, insultes, mais globalement soutien ?

Si on allait à Lidl, on trouverait des gens moins aisés.

La police nous a dit de faire moins de bryut dans les Halles, parce qu'on faisait du tambour, mais ça ne nous empêchera pas de continuer.

Jeudi 24 janvier, SAM

Communiqué de Sète Agglopoie Mobilité, sur les actions des GJ

Distribution de tracts sur le marché de Mèze, première fois à Mèze, à prolonger.

Groupe juridique

[j'ai pas très bien compris : notes à répartir dans les trois catégories ci-dessous]

Conférence de Presse LDH

Entretien avec le Préfet

Audience au Tribunal Administratif

Avec groupe juridique : l'important nombre de blessés qui arrête pas de monter, on a voulu faire quelque chose envers l'État, la Préfecture, de demander une interdiction provisoire en attendant une interdiction définitive. Communiqué où pas mal de manifestants se sont joints, à la fois LDH mais aussi ATTAC, la camargnole, MRP, amnesty internationale, RESF, solidaire des étudiants de Montpellier, FSU, Ecologie les verts, XXX, PC [liste à compléter]

On a demandé entretien avec Préfet de l'Hérault pour demander introduction du MBD 40 et des grenades GLI-F4.

Le Préfet ne nous a pas reçu, mais son directeur de cabinet : ce qui veut dire 4 blessés des GJ, on est rentrés dans la Préfecture !!

Avec LDH et Amnesty. A pris plein de notes, puis a évolué dans une discussion habituelle : ils disent que c'est de la légitime défense, et nous que c'est pas vrai, violence démesurée.

Il s'est mis sur la défensive, mais on a quand même prévu de parler aux chefs des CRS et gendarmes mobiles, donc avec pression de l'opinion publique, il a dit qu'il allait parler pour calmer le jeu.

On lui a dit : « Vous voulez des morts ? »

Il a répondu : « Non, mais si vous continuez comme ça il va y en avoir. »

La conférence de presse LDH qui se tenait avant l'entretien à la Préfecture. Rendu au défenseur des droits, et au tribunal vendredi.

Avocat Sophie Massas de la LDH a fait un discours pour demander l'interdiction, que même les Street Medics se font attaquer. Coups de pieds au visage de gens qui sont déjà inanimés...

Ils nous intimidaient avec leurs chiens, malgré les ordres des supérieurs, et on voit que c'est un problème pour eux aussi, mais ils préfèrent éviter de répondre.

TA vendredi : « le fait qu'il y a des blessés grave ne signifie pas qu'il y a atteinte au droit de manifester. » Pour eux ce sont quand même des armes légales. Et d'ailleurs ils ne sont pas compétents sur le sujet.

Propose de faire une collecte pour payer le voyage des victimes qui vont aller à la cour avec l'avocat.

Vendredi 25 janvier : Rencontre avec le député Eliaou

On a rencontré le député Eliaou : il faut monter une association de victimes, . Il faut faire une association pour être reconnus victimes.

Rencontrer le Préfet, pour faire la demande.

Le député est allé dans notre sens.

Les députés avaient avant des enveloppes parlementaires pour donner à des associations
Maintenant ce sont des fonds dédiés, sur des projets.

Monter une association de gilets jaunes

Est-ce que vous, vous interviendrez pour

Pour affirmer politiquement qu'on a des victimes issues de ce mouvement

Parce que là, les copains qui vont porter plainte contre la police, on va s'épuiser à terme.

On va tenter cet autre moyen.

La vidéo avec le député Eliaou a été postée ce matin (40 minutes) sur la page facebook « gilets jaunes bassin de thau » (la seule page qui relaie les infos concrètes).

Samedi 26 janvier, manifestation à Sète

Rencontre citoyenne à l'Hotel de Ville de Frontignan, signature
La gare de sète a été occupée un peu.

Rassemblement au paking du Mas coulet, puis marche pacifique vers la Mairie et repas tiré du Sète.

À noter un problème de communication, les informations n'étaient pas très claires, et les instructions changeaient en cours de route.

Début d'aprèm, certains sont montés au péage, se sont fait contrôler, puis tractage sur le RP de la peyrade.

À Montpellier, plus calme, mais beaucoup d'eau.

Les gens ont beaucoup marché. Une demi-heure d'accalmie devant la Préfecture, puis canons à eau et gazage.

Encore 15 blessés lourds à Montpellier.

RQ : pb de communication

On a un problème d'information même entre nous. Certains d'entre nous n'étaient pas au courant de la manif de Sète. Mais on va y arriver doucement à se coordonner.

« Ce serait plus facile s'il y avait un chef... mais le mouvement serait déjà terminé. »

On affiche aussi les actions à venir, pour ce qui veulent prendre en photo

Les actions à venir

Lundi Atelier constituant

Lundi 28 janvier, atelier constituant comme tous les lundis soir, que vous pouvez rejoindre.

Quai Caramus, salle roucayrol.

À noter que la salle est disponible tous les jours.

Mardi : rien de prévu.

Qu'est-ce qu'on peut faire ? Je leur dis « faites ce que vous voulez, mais faites-le ».

Mercredi 30 janvier : marché / visites EHPAD

matin : marché de Sète avec le tambour, tracts et signature pétition RIC

à 14h :

RV rassemblement au MAs coulet à la Péniche, action en direction des EHPAD, pour un soutien aux employés et aux pensionnaires, pour leur demander de nous rejoindre dans la grève générale qui se profile. Nous ne faisons rien de mal.

Jeudi TGI

Appel au TGI, rassemblement devant le TGI, pour soutenir les gens qui passent en procès,

Vendredi

Samedi : rassemblement citoyen devant la Mairie de Frontignan.

Nous avons plus de 150 personnes qui ont déposé leurs doléances / alors que seulement 23 personnes dans le cahier de la Mairie.

Beaucoup de personnes âgées ; On attend encore les jeunes. Mais ça va pas tarder.

Projet de rassemblement de tous les Gilets Jaunes d'Occitanie

à Frontignan, faire le 16 et 17 février

Rencontre, débat, concert.

Groupes de musique locaux.

On a parlera.

Réunion pour commencer à en parler : Mercredi soir 18H, salle Caramus.

Notre représentant à Commercy

Une personne mandaté par l'AG a été envoyé à l'AG des Ags à Commercy.

76 délégations mandatées, plus 50 délégations en observation.

Nous sommes déjà 126 AG qui se sont réunies ce week-end !

Il devrait nous envoyer un résumé bientôt.

Groupes de travail

Commission communication

En ce qui concerne le groupe communication.

Réunion à 5 mardi dernier, groupe d'une dizaine de personnes, on a travaillé plusieurs questions.

Affiches sur les violences policières.

Mais il semble que les personnes les ai gardées en souvenir, au lieu de les afficher.

Il y a un stock assez important.

Afficher dans les endroits adéquats, dans les endroits d'affichage libre.

flyers

(lecture du flyer)

« lieux ou nous continuons de mettre en avant nos revendications..... »

Fin de la fraude fiscale

RV Dimanche de 9h30 à 10h30 au Cinéma Le Palace.

Stickers

Huit sur un format A4, sur lesquels on rappellera des slogans, ou des petits dessins qui pêtent un peu, interpellent l'imagination. Dessin sur le ruissellement.

Réunion communication mardi 15h à la cible.

Question : « des élus organisent des réunions citoyennes, pourquoi on n'y participe pas »

CR Commission doléance

Résumé sur la forme

Commission a commencé avec des gens, et a été renouvelée.

Des gens ont commencé à recueillir des doléances, au péage de Sète et à Frontignan

ON les a scannés et classés

ON se réunit tous les mercredi au Palace.

La on va passer le relais à 10 autres personnes

Il a été voté la semaine dernière qu'on ne participait pas au Grand Debat national.

Nous ce qu'on aimerait bien à l'AG c'est qu'on puisse organiser notre propre débat.

Se mettre en relation avec l'atelier constituant.

Résumé sur le fond

Anne

Décryptage à faire, c'est notre identité qui est en jeu. Nous, on ne veut pas du gd débat national, donc ça serait important, on a commencé à classer par catégories.

La catégorie de la justice sociale est la plus importante. RSA pour les jeunes de 20 ans.

Au niveau du modèle institutionnel

Possibilité pour le peuple au sens l'arge de participer concrètement à la démocratie.

Énorme décryptage

Fiscal

Rétablissement de l'ISF et de la Flat tax

Il faudra se coordonner avec les coordonnées qui ont été déposées à Frontignan.

« Là, c'est bien que les doléances commencent à remonter en tête de tract. On va construire un tract qu'on peut revendiquer.

C'est très important de faire nos propres débats, mais c'est aussi d'intervenir dans le champ de ceux qui n'interviennent pas dans le débat des GJ. ».

Premier bilan des doléances de Frontignan

première classification des doléances de Frontignan. Il semble qu'il faut faire une analyse. Je l'ai fait individuellement.

Classement : travail fastidieux, mais surtout il faut en faire une analyse.

Le premier est soutien au GJ.

Augmentation des retraites et salaires.

Moyenne d'âge de 68 ans : important d'analyser les réponses par rapport au contexte.

Comité action

va se réunir après l'assemblée générale

Collage des affiches

préparation de la grève.

« Le but n'est pas de faire les choses à la place des gens, mais de faire. Ne pas faire des actions déconnectées, alors qu'on a pas le nombre, ni le matériel. Donc je vous invite à y participer après l'assemblée générale. »

« on est habitués pour faire le repérage, pour

Atelier constituant de Frontignan

Remarques de la salle (voir ci-dessous) > C'est exactement c'est questions que l'on aborde dans les commission et l'atelier de Frontignan.

En pratique, atelier où on partage des ressources, éducation populaire.

L'idée est de se structurer progressivement, parce qu'au départ chacun aborde la question sous un angle différent.

Après trois séances, on a adopté une répartition en ateliers :

1. Atelier « populariser les revendications »
Sur les questions d'ISF, de SMIC, etc. On tente d'être plus au clair sur les implications, la complexité, les questions que ça soulève.
2. Atelier RIC
= peu ou prou les ateliers lancés par Étienne Chouard, mais on essaie de voir aussi les limites.
3. Atelier constitution et Histoire
Atelier où on essaie de comprendre les constitutions dans leurs contextes, de faire coexister les idéologies et les consciences historiques.

Atelier de Sète : « On précise l'esprit de notre atelier... volonté de ne pas analyser les revendications, pour ne pas parler à la place des gens. C'est le choix qu'on a fait, l'esprit dans lequel on a travaillé »

Commission doléances : mercredi 18h30 au Palace.

> On va se coordonner.

Interventions individuelles

Discuter avec nos voisins...

Il faudrait faire du recueil de revendications à travers ses voisins.

Les soutiens sont encore nombreux

C'est la première fois dans l'histoire contemporaine de notre pays, que la peur et les mensonges n'impriment pas.

Le carcan européen

« Je pense qu'il est temps de sortir des ressentiments et des approches épidermiques. Tout le monde peut être que d'accord si on dit qu'il faut monter le SMIC. c'est des choses évidentes, c'est les premières doléances qu'on peut faire. Mais si demain Macron le mettait à 2000euros, on aurait un retour bien pire... ce serait la fuite en avant. Souvenez-vous de 1968, augmentation de 37 % des salaires. Maintenant on est dans le carcan européen.

Contradiction avec baisse des taxes > important d'aller au fond des choses.

Ça veut dire qu'il faut changer de cadre.

Le problème principal est le problème de l'atelier

Préparer la grève générale

« Faire le lien entre commissions, ateliers, et faire le lien

être pragmatique, il faut que le nombre de GJ double, quadruple.

La grève, c'est la même chose.

La journée du 5 février, ce n'est qu'une journée, non reconductible.

Il faut qu'on aille à la rencontre de tout le salariat sur le bassin de thau.

Oui on perd du salaire, d'un côté, mais on gagnera de l'autre.

Objectif pour bloquer l'économie.

Organiser le débat ? Oui, mais il faut un débat de qualité, avec nos arguments, il faut le travailler en amont, pour que le jour du débat on soit vraiment costauds.

« Un bon économiste qui s'appelle Porcher. Arrêter de parler de Rotschild, ça fait antisémite, et il y a bcp d'autres milliardaires

Sur l'association de victimes

« C'est une bonne idée l'association. Mais c'est un dossier qui est assez long à monter.

« une association ça part de 3 personnes.

- « ben, oui, c'est les victimes qui doivent prendre les postes... »

Je fais partie de la commission doléances, et nous on était inscrit que pour 15 jours, les gens qui sont venus mercredi ont vu un peu comment ça se passait. J'ai bien peur que ces personnes se retrouvent un peu seules. N'hésitez pas à vous inscrire, et à voir

Martin : « Rappel : on n'enregistre rien de ce qui se passe dans les assemblées.

Inviter à nous rejoindre

Dolorès

(1) « commission c'est bien, mais surtout important les actions à mener. Concernant la journée du 5 février, c'est très important d'aller voir les gens qui travaillent. Aller voir les gens devant les entreprises. Nous pouvons y aller le matin à 7h.

Monter une équipe pour le faire, avec la commission action.

(2) Il y a un type que nous n'allons pas voir, c'est une population qui souffre, c'est les grands ensembles. Demain matin, il y a le marché à la ZUP. Je propose que nous fassions comme nous avons fait à Frontignan. C'est une population où il règne une grande misère. »

(3) j'ai été choqué. Si on se trouve 10 quelque part, et qu'on commence à douter, parce qu'on est que 10. Les premiers qui arrivent attendent les autres ! Pas plus tard d'hier matin, des gens étaient déjà partis alors qu'il n'était pas midi... »

contre la liste GJ aux européennes.

« Se liguer contre la liste des Gilets jaunes. Tout va revenir à Macron... »

« Oui, j'enchaîne sur ce sujet : Notre représentativité est mise à mal ! Moi depuis que je suis né, je n'ai jamais vu de la représentation honnête. Ils veulent tous y aller, se mettre en avant.

Il faut d'abord enlever ce qui existe, démonter l'existant.

C'est pareil de faire un parti de Gilet Jaune... C'est les premiers qui seront achetés, c'est aussi simple que ça.

+ Ce serait bien de démonter les groupes facebook existants, qui ne sont rien.

La lettre qui a été écrite.

Attirer les jeunes

« Quelles actions sont mises en place pour rassembler des jeunes ? Je suis étudiant, et il ne se passe rien. »

« C'est un peu le but du week-end festif. Avoir des groupes et attirer des gens. »